

Karya Bakti TNI Percepat Pengerjaan Tebing Sungai Yang Longsor Akibat Banjir

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Jan 20, 2021 - 16:50



JEMBER – Pelaksanaan Karya Bakti TNI pada Rabu 20/01/2021 memasuki hari ke empat, melakukan pengerjaan tebing sungai samping Pondok Ar Rosyid Desa Bangsalsari Kecamatan Bangsalsari Jember sudah mencapai 25%.

Pengerjaan tebing penahan sungai yang longsor akibat banjir yang terjadi 13/01/2021 tersebut disamping melongsorkan tebing sungai, juga menjebol tembok pemisah Pondok Pesantren Ar Rosyid, sehingga merendam asrama putri

Pondok Pesantren tersebut.

Tebing penahan tersebut kini di perkuat dengan pemasangan bronjong, setinggi 4 meter dengan panjang sekitar 50 meter, dan pada pengerjaannya melalui karya bakti TNI-Polri dengan melibatkan 30 Personel TNI Kodim 0824/Jember dan 30 orang personel Polres Jember, dan karya bakti TNI tersebut dipimpin langsung oleh Danramil 0824/15 Bangsalsari Lettu Cba Ainul Yaqin.

Saat kami wawancarai dilokasi kegiatan, Lettu Cba Ainul Yaqin menyatakan, “bahwa dalam pengerjaannya kita dibantu oleh tim tehnik dari Dinas Pengairan Kabupaten Jember sebanyak 15 orang, ditambah personel TNI dan Polri, dan peralatan berat berupa exsavator 1 unit”.

“Hari ini seperti yang kita lihat, masih mampu diselesaikan sekitar 25%, memang kita terkendala kondisi tanah yang lembek karena banyak mengandung pasir, sehingga alat berat maupun kendaraan penyuplay material kesulitan menjangkau lokasi longsor, namun dengan telaten kita lakukan upaya percepatan, sehingga diperkirakan satu minggu dapat kita selesaikan pemasangan bronjongnya”. Kata Lettu Cba Ainul Yaqin.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan karya bakti TNI tersebut saat dikonfirmasi menyatakan, “bahwa karya bakti TNI-Polri tersebut merupakan bagian dari upaya renovasi terhadap dampak banjir yang terjadi pada minggu yang lalu, beberapa hari diawal kita memfokuskan pembersihan areal Pondok Pesantren, selama empat hari ini baru kita fokus di pembenahan tebing penahan tersebut”.

“Karena tebing atau tanggul sungai tersebut tersebut kalau tidak segera kita benahi mengancam jembatan dan rumah warga disekitar lokasi tersebut, sehingga kita lakukan upaya percepatan melalui karya bakti TNI-Polri”. Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**